

Série - La rédaction vous propose : The 100 et Shameless US p. 3

## Le Lycée Rapporteur

N° 1, FÉVRIER 2016



Le 1er numéro du journal des lycéens est maintenant disponible! p. 2



Interview du mois : Mme DINGS. p. 2



Sports: L1, Rugby et tournoi de badten

## Naissance d'un journal lycéen



Un journal mensuel sera proposé gratuitement à partir du mois de février, entièrement réalisé par des lycéens, pour les lycéens. Vous y trouverez à l'intérieur diverses rubriques qui aborderont les sujets suivants :

- le sport
- les séries, films, musiques et livres
- les jeux vidéos
- les informations sur la vie du lycée
- les événements à venir
- des informations insolites
- une parole de lycéens

Une enveloppe sera mise à disposition pour que vous puissiez vous exprimer sur vos impressions, vos pensées sur le journal, vos questions, et les sujets que vous souhaiteriez voir apparaître dans le journal. Elle sera bientôt disponible sur la porte de la salle A21.

Eli M. / Lilian G.

Chaque mois un professeur du lycée est interviewé et répond à nos questions. Ce mois-ci, Mme Dings, professeur d'histoire géographie.

#### Quel âge avez vous?

24 ans.

#### <u>Ouel métier vouliez-vous faire étant enfant ?</u>

Je voulais faire deux métiers, vétérinaire et princesse.

#### Pourquoi?

J'adore les animaux et les princesses pour avoir un prince charmant, mais malheureusement cela n'a pas fonctionné. A l'âge de 6 ans on rêve toutes d'avoir un prince! On a toutes regardé les Disney.

#### Pourquoi avoir choisi professeur d'histoire géographie? Je regardais Princesse Sissi.

J'ai choisi d'abord l'enseignement, avant de choisir l'enseignement de cette matière. J'ai d'abord voulu enseigner et ensuite enseigner l'histoire-géo parce que j'aime bien cette matière. Mais j'aurais aussi pu faire professeur de français, professeur d'espagnol, des matières que j'aimais bien. J'ai choisi la matière que je préférais au lycée.

#### Quelle est est votre classe d'élèves préféré?

Je n'en ai pas, je les aime tous, il y en a que j'aime moins mais je les aime tous. Mais je dis toujours à mes élèves que je ne suis pas la pour les aimer, mais pour les aider à progresser.

#### Vous écoutez quoi comme musiques ?

De tout, alors vraiment de tout. Du francophone à l'anglophone en passant pas la musique classique.

#### Et c'est quoi votre style de musique préféré?

J'aime bien tout ce qui est un peu Jazz, Michael Bublé etc.

#### Quel est votre livre favori?

Autant en emporte le vent.

#### Quel était votre Disney préféré étant enfant ?

Robin des Bois.

#### Et votre dessin-animé préféré?

#### Quel est votre pire défaut ?

Des fois je suis un peu de mauvaise foi.

#### Racontez nous une de vos hontes.

Lorsqu'une surveillante m'a confondu avec une élève dans ma propre classe.

Merci beaucoup à madame Dings pour cette petite interview!

Interview réalisée par N. B

Page 3 **Séries** 

## La sélection du mois

La série The 100 est une série américaine. Elle comporte 2 saisons, et la 3 débute le 21 janvier 2016.



La série se déroule après une apocalypse nucléaire. La Terre devenue invivable, les survivants sont obligés de se réfugier sur l'arche, un vaisseau spatial. Mais, 97 ans plus tard, l'arche n'a plus assez d'oxygène. Donc, 100 jeunes sont envoyés sur Terre afin de voir si l'environnement est viable. Nous suivons donc leur vie sur la Terre rythmée de trahisons, crimes, guerres de clans et quelques histoires d'amours.

Cette série est destinée à un large public. Nous retrouvons de très bons acteurs tels que Isiah Washington, Elisa Taylor, Bob Morley et Paige Turco. Cette série ne tombe pas dans les clichés des séries pour adolescents.

Deux conventions sont organisées afin de pouvoir rencontrer les acteurs, une à Toulouse le 27 et 28 février et une à Paris le 30 avril et 1er mai.

------

Shameless US est une série américaine retraçant l'histoire de la famille Gallagher.



Le père, Frank, est alcoolique, irresponsable et cherche à profiter du système. Sa femme a abandonné sa famille et donc lui a laissé les 6 enfants. L'aînée, Fiona, s'occupe de ses frères et sœur, Lip a 17 ans et est surdoué mais le cache, Ian est homosexuel, Debbie aime les œuvres caritatives et cherche à aider tout le monde mais n'en a pas les moyens, Carl est un enfant psychopathe, il aime tuer des animaux et pour finir Liam, le plus jeune frère a une couleur de peau noire. Fiona est aidée pas ses voisins et amis, Key et Veronica.

Cette série aborde des thèmes tels que l'alcool, la drogue, la délinquance et la sexualité avec de l'humour.

Page 4

#### **Divertissements**

## Adèle sort son nouvel album

Son nouvel album «25» a fait son apparition le 20 Novembre 2015. Comme le précédant («21»), celui-ci a également un rapport avec son âge.

Cet album s'est écoulé à plus de 2,3 millions d'exemplaires aux États-Unis en seulement 3 jours ! Il est également l'album le plus téléchargé sur iTunes dans près de 110 pays.

On retrouve bien entendu parmi la liste le titre «Hello» qui a fait plus 28 millions de vues sur Youtube en l'espace de 24h!

Petite remarque insolite, 64% des femmes qui ont écouté «Hello» ont rappelé leur ex petit ami.



Jukebox.fr

A.H.

## La rédaction vous conseille : Incision



*Incison*, est un roman de *Marc Raabe*, paru le 7 mai 2014. et a obtenu **le prix du meilleur POLAR des lecteurs de Points**, durant la sélection 2015.

Résumé : A l'âge de 11 ans, les parents de Gabriel, sont sauvagement assassinés par balles, mais celui-ci parvient à sauver son petit frère, David, 7 ans, qui s'en sort sans séquelles. Seulement Gabriel, n'a pas cette chance, il souffre de troubles du comportement et fut interné pendant de longues années en hôpital psychiatrique. Les souvenirs des deux frangins sur la nuit du drame semblent avoir été effacés. 30 ans plus tard, Gabriel est sorti du centre où il était interné, et travaille comme agent de sécurité dans une entreprise d'alarme, et sa compagne, Liz Anders, est une journaliste réputée de Berlin. L'existence de Gabriel bascule à nouveau le jour où sa concubine se fait agresser dans un parc de Berlin. Pour la retrouver, il devra se rappeler, se souvenir de cette nuit tragique...

Si l'atmosphère pesante d'un thriller, combinée avec de l'action et de la tension sont vos attentes par rapport à un roman, alors n'hésitez plus, cet ouvrage est fait pour vous !

Eli M.

#### Jeux Vidéos

## League of Legend, un jeu international?

LOL (Leagues of Legend), déjà **plus de 70 millions** de fans dans le monde. Peut-on encore le considérer comme un simple jeu ?



LOL est un MMORPG apparu en octobre 2009 sur PC. Rien ne pouvait laisser imaginer que ce jeu allait devenir un phénomène d'une popularité à couper le souffle ! À sa sortie, le jeu "monstre", joué par des millions de personnes, n'était autre que World Of Warcraft. Mais celuici fût vite dépassé par le désormais célèbre League of Legend.

## Mais comment une idée comme celle-ci est apparue?

L'idée de créer un successeur spirituel à <u>Defense of The Ancients</u> (DotA) mais qui serait un jeu à part entière avec son propre moteur, plutôt qu'un autre mode de <u>Warcraft III</u>, a commencé à prendre forme fin 2005. League of Legends est né « quand deux membres très actifs de la communauté DotA ont jugé que le jeu était amusant et innovant. Il contenait les germes d'un nouveau genre et méritait d'être traité professionnellement comme un vrai jeu commercial, avec des fonctions beaucoup plus avancées et des services plus nombreux. »

Riot Games a été fondé par Brandon Beck et Marc Merrill. Riot Games a officiellement ouvert ses bureaux en septembre 2006 et compte aujourd'hui 1000 employés (juillet 2013), travaillant sur League of Legends, « y compris sa plate-forme technologique robuste pour faire tourner le jeu, ainsi qu'une équipe complète dédiée aux relations avec la communauté. »

D'après Marc Merrill, lors de la création des différents champions du jeu, plutôt que de les laisser entre les mains d'une petite équipe, il a été décidé de laisser choisir tous les salariés de l'entreprise en votant pour les champions qui seraient finalement intégrés dans le jeu.

Godart L.

# <u>Taïwan</u>: <u>Une église insolite en forme de chaussure à talon pour</u> attirer les amoureux



weekly.fr

Dans la province de Chiayi, sur la côte occidentale de Taïwan, l'office de tourisme a trouvé une solution originale pour attirer les visiteurs. Ils ont fait construire cette église en forme de chaussure à talon.

La construction de cet édifice de 17 mètres de haut et 11 mètres de large a pris deux mois et a coûté plus de 630 000 €. Les visiteurs peuvent déjà se rendre aux abords de l'église, mais l'inauguration officielle aura lieu le 8 Février 2016, jour du Nouvel An chinois.

Le soulier de verre bleu et d'acier est déjà baptisé «l 'église chaussure» (shoe church). L'objectif principal de ce lieu insolite est d'attirer les couples du monde entier pour qu'ils viennent y célébrer leur mariage. Alors, à tous ceux qui ont trouvé leur âme-sœur, la chaussure n'attend plus que vous !

Hureau Aline

## **Sports**

## Comme un air de déjà vu ?

C'est en février qu'auront lieu les matches aller des 8èmes de finale de la plus prestigieuse des compétitions européennes de football, la Ligue des Champions. Et comment dire... Les années s'enchaînent et se ressemblent...

En effet, le Paris Saint-Germain affronte le Chelsea FC, pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive. Il y a deux ans, Chelsea éliminait le club français en quart de finale, avant que les Parisiens ne prennent leur revanche l'année dernière, déjà en 8<sup>ème</sup> de finale. Jamais deux sans trois, comme on dit...

Le PSG vit une saison, pour l'instant, magique. Invaincu en 19 matches de championnat (16 victoires, 3 matches nuls) le PSG affiche un total de 51 points et 19 points d'avance sur le deuxième, l'AS Monaco. Toutefois, au niveau européen, c'est un petit peu plus compliqué, avec une défaite face au Real Madrid, en phase de poule. Malgré cela, face à Sergio Ramos, Gareth Bale, Karim Benzema et autres Cristiano Ronaldo et Luka Modric, on peut les excuser.

En face, Chelsea affiche une pâle figure... Actuels 14ème de Premier League, 6 victoires, 5 matches nul, et 9 défaites (que c'est maigre !), les champions d'Angleterre sont, un peu, la risée de leur championnat. Quand on pense que Leicester City est second du championnat, alors qu'ils ont fini le championnat précédent à la 14ème place, on peut se poser des questions. Toutefois, espérons que le renvoi de leur entraîneur, José Mourinho, leur soit bénéfique. Pas trop non plus, soyons chauvins. Et puis, en Ligue des Champions, ils assurent, finissant premier de leur groupe devant le Dynamo Kiev.

C'est ainsi qu'un des plus beaux matches de ces 8èmes de finale opposera deux clubs qui se connaissent bien. Nous pouvons donc espérer un beau match entre deux grandes équipes. Mais nous pouvons aussi espérer d'autres belles rencontres, avec le champion d'Europe, le FC Barcelone, qui affronte l'actuel leader du championnat d'Angleterre, Arsenal, ou encore, le champion d'Allemagne, le Bayern Munich, qui affronte le finaliste de la précédente édition, la Juventus Turin.

MD

Programme des 8<sup>èmes</sup> de finale:

La Gantoise (Belgique) – Wolfsbourg (Allemagne)
AS Rome (Italie) – Real Madrid (Espagne)
Paris SG (France) – Chelsea FC (Angleterre)
Arsenal (Angleterre) – FC Barcelone (Espagne)
Juventus Turin (Italie) – Bayern Munich (Allemagne)
PSV Eindhoven (Pays-Bas) – Atlético Madrid (Espagne)
Dynamo Kiev (Ukraine) – Manchester City (Angleterre)
Benfica Lisbonne (Portugal) – Zénit Saint-Pétersbourg (Russie)



e-billet.org



Zlatan Ibrahimović / Eden Hazard pronostics-gagnants.fr

## Où finira l'Équipe de France de rugby?

C'est le 6 février que commencera le Tournoi des 6 Nations 2016, avec l'entrée en lice de l'Équipe de France qui affrontera l'Italie au Stade de France. Ainsi, Italiens, Gallois, Anglais, Irlandais, Écossais et Français se disputeront le titre de la meilleure équipe d'Europe pour cette année, et on peut se demander quel visage nous proposera l'Équipe de France pour cette édition.

Après un tournoi 2015 en demi-teinte, où elle a terminée à la 4ème place, et une Coupe du Monde terminée logiquement en quarts de finale face au futur Champion, la Nouvelle-Zélande (62 à 13), les Français attaquent ce nouveau Tournoi avec, espérons le, des envies plus grandes avec un premier match plus qu'à leur portée. D'autant plus que la fin du mandat de Philippe Saint-André à la tête de l'équipe et la nomination comme nouvel entraîneur de Guy Novès peut nous laisser quelque peu espérer. Qui dit nouvel entraîneur, dit nouveaux joueurs, nouveau staff technique, nouvelles stratégies... Sans oublier que Guy Novès sort 22 années exceptionnelles au Stade toulousains avec 10 titres de Champion de France 4 fois finalistes de la Coupe d'Europe. Toutefois, il est bon de rappeler qu'entraîner un club n'est pas entraîner une nation, ce sera plus

difficile, même pour Novès.



Guy Novès, ladepeche.fr

Car, si l'Italie, même s'il faut s'en méfier, paraît prenable, l'Irlande, que la France affrontera le 13 février, semble beaucoup plus corsée. Championne du Tournoi depuis 2 ans, l'Irlande a battu la France l'année dernière par deux fois, et est favorite pour se succéder à elle-même cette année. Un 2 ème défi compliqué pour Morgan Parra, Scott Spedding et Louis Picamoles...

## Sport - Lycée

### Tournoi de Badten:

Le mardi 15 décembre de 17h à 20h00, a eu lieu un tournoi de badten, organisé par l'AS du lycée. Le badten est une discipline alliant Badminton et tennis de table. Le match se joue en 30 points, 15 points au tennis de table et 15 points au badminton. Le match débute en tennis de table et se termine en badminton. Durant ce tournoi, élèves et professeurs étaient les bienvenus. Le tournoi a été très riche en convivialité et a permis de faire connaissance avec des élèves du lycée que l'on n'avait jamais vu mais aussi de pouvoir découvrir une nouvelle discipline sportive : Le Badten.

Latapie Romain



Le tournoi a été organisé par les professeurs d'EPS



Mais quelques collègues sont venus à la rescousse!



Des élèves de tous les niveaux du lycée ont participé...



... Mais aussi du collège voisin.

Page 10

## La parole est à vous!

## Vous aussi vous pouvez participer au journal du lycée!

Comment?

Il suffit de s'adresser aux responsables du journal dont les noms sont situés en bas de la page ou bien en nous adressant un courrier par l'intermédiaire de l'enveloppe disposée sur la porte de la salle A21.

Que cela soit un article, une idée de sujet à traiter ou même une histoire inventée et rédigée par vos soins, tout sera pris en considération par l'équipe du journal. Et bien-sûr, cela peut se faire aussi bien occasionnellement que continuellement. De même, les journalistes ne cesseront de s'adresser auprès de vous pour que ce journal réponde au maximum aux attentes de vous, nos chers lecteurs!

L'équipe du Lycée Rapporteur

Président à titre honorifique : M. CETRE

Rédactrice en chef : N. BONNAL

Journalistes: N. BONNAL, M. DAVIOT, L. GODART, A. HUREAU, R. LATAPIE, E. MAGNIOL.

REMERCIEMENTS: A. Shishido